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CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFA E LA 

VA 

Los concejales Lic. María Paz Caruso Mónaco, Dr. Martín Racca, Sr. Juan Senn y Sra. Valeria 
Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su 
aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos que el Departamento Ejecutivo Municipal, a través del área que corresponda, 
informe el estado de la entrega de la asistencia alimentaria tanto a personas físicas, como a 
instituciones de la ciudad (copas de leche, merenderos, vecinales, escuelitas de fútbol, etc.) 
comparativa en forma cualitativa y cuantitativa con el año 2023. 

FUNDAMENTOS 

Dado que, en Rafaela, hace tiempo el Estado local viene asistiendo con alimentos a vecinos 
e instituciones y no desconociendo la coyuntura marcada por la incertidumbre económica y 
el pronunciado aumento de los precios, que no fue acompañado por un ajuste en los salarios, 
se hace necesario saber el estado de la asistencia alimentaria . 
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